

AZ

Madame
Marie Christine Maghem
La ministre de l'Énergie, de l'Environnement
et du Développement durable

Kreuzau, le 8 juin 2017

Objet: Non-fermeture de la centrale nucléaire *Tihange* en Belgique

Madame la ministre,

Avec une foi profonde, je m'adresse à vous concernant la non-fermeture de la centrale nucléaire *Tihange*. Moi, je suis une étudiante de 17 ans vivant près d'Aix-la-Chapelle. Or, j'aimerais bien vous présenter ma demande pour la fermeture de la centrale.

Bien sûr, je sais que la Belgique a besoin de nucléaire et je suis consciente du fait qu'une fermeture coûterait beaucoup d'argent et des emplois. Mais des milliers de vies devraient être plus précieuses !

Ma famille et moi, nous vivons à 70 km de la frontière et s'il y avait une panne, j'aurais une demi-heure pour m'enfuir. *Tihange* risque la vie de mes copains, de ma famille et de moi. Pour cette raison, je vous écris cette lettre.

Ce qui nous manque encore, c'est le remplacement progressé du nucléaire avec des énergies renouvelables. Pensez aux déchets radioactifs qui rayonnent pour des milliers d'années. Pensez au risque d'un attentat terroriste volontairement provoqué. Pensez aux accidents qui pourraient avoir des effets nocifs sur l'environnement. Et pensez à mes copains, à ma famille et à moi, à des milliers d'autres qui en souffraient.

Je tiens compte du fait qu'un remplacement du nucléaire par des énergies renouvelables ne va pas se passer du jour au lendemain, mais la fermeture de *Tihange* serait un pas dans un futur plus sûr pour la Belgique et pour nous.

Je vous prie d'agréer, Madame la ministre, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

AZ